
5 Pièces

110 m²

Réf. MZILOST005

Prix NC

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Cette  charmante  maison  idéalement  située  à  quelques  minutes  du

centre  ville  et  des  plages  de  Pampelonne  bénéficie  d'une  magnifique

vue  sur  les  collines  et  le  chateau  de  la  Messardière.Récemment

rénovée et  décorée avec goût,  elle  est  composée d'un bel  espace de

vie, d'une chambre de maître avec son dressing et sa salle de douche

en-suite,  2  chambres  partageant  une  salle  de  bain,  ainsi  qu'une

chambre  indépendante  en  suite  avec  sa  salle  de  douche.Un  jardin

paisible et une jolie piscine chauffée permettent de profiter du calme et

de la sérénité des lieux.Numéro d'agrément : 83119004904AK

This  charming  house  ideally  located  a  few  minutes  from  the  city  center  and  the

beaches  of  Pampelonne  enjoys  a  magnificent  view  of  the  hills  and  the  castle  of

Messardière.Recently  renovated  and  decorated  with  taste,  it  is  composed  of  a

beautiful  living space, a master  bedroom with dressing room and en-suite shower

room,  2  bedrooms  sharing  a  bathroom,  and  an  independent  bedroom  with  its

shower room.A peaceful garden and a nice heated pool allow you to enjoy the calm

and serenity of the place83119004904AK

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-TROPEZ

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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